

FEEDBACK OSCE SEMESTER 5 TA 2025/2026

23711167 - Muhammad Revellin Rexa Pramudi

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1 MLBM	Penilaian luka ; oke. Kalau irigasi luka sambil dibersihkan juga kotorannya ya pakai kassa steril, jadi 1 tangan irigasi, 1 tangan membersihkan kotoran. Atur lagi jarak antar jahitannya ya agar secara estetika oke. Hasil jahitan kurang rapat. antar tepi luka harus saling bertemu.
STATION IPM 2 MUSKULOSKELETAL	Anamnesis= ok ; Px fisik= hanya melakukan px st lokalis ; Px penunjang= meminta rontgen genu sinistra AP supine? interpretasi rontgen kurang tepat ; Dx DD= ok ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= ok
STATION IPM 3 INTEGUMENTUM	Ax: Riw pengobatan (-), hal yang mengurangi/memperberat keluhan (-), riw penyakit dahulu/alergi (-). Px inspeksi pakai senter juga ya. UKK ok. Dx, DD, Tx kurang tepat ya.
STATION IPM 4 GASTRO-AKUT ABDOMEN	px fisik sudah baik. px penunjang interpretasi DL kurang tepat. dx tidak tepat
STATION IPM 5 ENDOKRIN	ax ok, px penunjang interpretasi kurang tepat, dx ok, tx kurang lengkap, insulin kebanyakan. edu apakah pasien perlu perawatan khusus? bagaimana RTL nya?
STATION IPM 6 NUTRISI DAN SISTEM DIGESTI	Ax: belum menggali dengan baik riwayat kebiasaan sebagai faktor resiko, karakteristik nyeri belum tergali dengan baik; Dx: diagnosis causa kurang tepat dan sebagai indikasi dipasang NGT kurang lengkap; Tx: tujuan pemasangan kurang tepat pada kasus ini, seharusnya tidak hanya ditanyakan ada hidung tersumbat tapi di periksa inspeksi dan cek hembusan, saat memasukkan lebih dalam ke esofagus seharusnya ikuti ritme menelan pasien atau minta pasien menelan, hati-hati biasanya cairan lambung akan keluar jika benar sudah masuk lambung jadi sebaiknya pangkal selang bisa di klem dulu atau segera sambungkan bag.
STATION IPM 7 NEUROLOGI 1	Ax : Sudah baik, Px fisik yang ditanyakan kurang lengkap (apakah hanya KU dan TTV?), px neurologi : px neurologis yang relevan belum dilakukan.. (apakah pada kasus ini hanya dilakukan sensibilitas, refleks pato dan fisio, tes garpu tala, tes spurling, valsava), dx kurang lengkap (seharusnya dengan dx tersebut ada px neurologis yang lebih relevan untuk dilakukan namun belum dilakukan). Terimakasih sudah mau belajar :)